

# Chapitre provincial à Saint Hippolyte

*Ce fut le premier jour : 28 octobre 2021*

12 capitulants sont dans la salle, dont le p. Noël Dominique Kouao Akobe de Côte d'Ivoire, par contre, le P. Romuald Nlumbu du Congo est derrière son écran à Kinshasa, n'ayant pas obtenu de visa..., Eddie Alexandre est en visio à Rome.

Pour des raisons de santé, le Fr Gilles de Almeida n'est pas avec nous, et Philippe Dudon intercède pour nous au ciel.

Au cours de cette première journée les capitulants ont «reçu» les rapports du Provincial, de la déléguée de Tutelle, Geneviève Verdaguer, et du responsable de la pastorale et des vocations, le Fr. Charles-Henri Moulin. A travers eux, les échanges de l'Assemblée se concentrent sur des secteurs et des problématiques particuliers.

Les «veilleurs» dressent l'oreille pour percevoir ce que l'Esprit dit à cette petite communauté d'Eglise pour qu'elle progresse en sainteté et perçoive les voies de la mission sur lesquelles il veut les faire avancer. Merci pour la prière de tous les frères.

Mercredi soir a eu lieu une courte séance du chapitre des comptes, en liaison électronique avec nos experts en ce domaine.

Et la communauté de Saint-Hippolyte, renouvelée par l'arrivée de trois frères, a accueilli les capitulants dans ses murs autour d'un pot fraternel.

